

Filial chilena de Azucarera Ebro Agrícolas

El beneficio neto de la azucarera Iansa crece un 9,8% en 1999

Por el incremento de las ventas de Iansafrut, Iansagro, Bonduelle y Proterra

Madrid, 1 de marzo de 2000- Iansa, filial chilena de Azucarera Ebro Agrícolas, ha incrementado su beneficio un 9,8% en el ejercicio 1999. Los beneficios netos alcanzaron los 16.628 millones de pesos chilenos, es decir, 5.694 millones de pesetas, respecto a los 15.149 millones de pesos, unos 5.188 millones de pesetas, registrados en 1998.

Estos resultados se deben sobre todo al incremento de las ventas en el grupo consolidado, que han alcanzado los 291.530 millones de pesos (99.839 millones de pesetas), lo supone un 2,5% más que en el mismo periodo del año anterior.

Para un portavoz de Azucarera Ebro Agrícolas los resultados están en línea con las expectativas creadas por la colaboración prestada por AEA en materia de tecnología agrícola e industrial.

La mayor contribución a las ventas del holding provino de las ventas de azúcar y subproductos efectuados a través de Iansa S. A., que llegaron a 143.096 millones de pesos (49.005 millones de pesetas), cifra que equivale al 49,1% del total.

Iansagro, la segunda filial en importancia, ha alcanzado unas ventas de 51.401 millones de pesos (17.603 millones de pesetas), que representan un 17,6% del holding. A continuación, le sigue Iansafrut, cuyas ventas llegaron a 30.278 millones de pesos (10.369 millones de pesetas), es decir, un 10,4% del total. Por su parte, Biomaster, facturó 22.261 millones de pesos (7.623 millones de pesetas), equivalente al 7,6%; mientras que en Sofruta ascendieron a 17.541 millones de pesos (6.000 millones de pesetas), un 6% del total.

Los supermercados agrícolas Proterra representaron el 5,7% de sus ingresos, llegando a 16.559 millones de pesos (5.670 millones de pesetas). Mientras tanto, las ventas de los productos congelados de Bonduelle ascendieron a 9.705 millones de pesos (3.323 millones de pesetas), un 3,3% del total.

Finalmente, las filiales H.Lee M. e Icatom, con 546 y 143 millones de pesos, al cambio, unos 186,9 y 48,97 millones de pesetas explican el 0,2% y el 0,1% restante del incremento de ventas.

Azucarera Ebro Agrícolas adquirió el 51% del capital de Campos Chilenos, holding propietario del 45% de Iansa, primera empresa azucarera y agroindustrial de Chile.

IANSA
Resultado consolidado del Grupo en el ejercicio 1999
(cifras en millones de pesetas)

	1999	1998	Incremento
Beneficio	5.694	5.188	9,8%
Ventas	99.839	97.404	2,5%

Incremento de las ventas de sus principales filiales en 1999

Iansagro	17,6%
Iansarut	10,4%
Proterra	5,7%
Bonduelle	3,3%

*Cotización de pesos chilenos a fecha del 29.2.99
2,92 pesos chilenos= 1 peseta.